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７
月
、
都
内
の
高
校
生
が
お
菓
子
メ
ー
カ
ー
に
向
け
て
、
お
菓
子
の
容
器
包
装
の
削
減
を
呼
び
か
け
た
オ
ン
ラ
イ
ン
署
名
活
動
を
行
い
ま
し
た
【
資

料
１
】。
賛
同
者
は
１
８
０
０
０
人
を
超
え
、
大
き
な
話
題
と
な
り
ま
し
た
。 

そ
れ
に
応
え
て
、
メ
ー
カ
ー
側
も
「
「
当
社
で
も
、
か
ね
て
よ
り
環
境
保
全
に
関
す
る
活
動
を
種
々
継
続
し
て
進
め
て
き
て
お
り
、
こ
の
度
の
プ
ラ

ス
チ
ッ
ク
ご
み
の
削
減
の
趣
旨
に
つ
き
ま
し
て
は
、
全
く
そ
の
通
り
で
あ
り
当
社
と
方
向
性
が
一
致
す
る
も
の
と
考
え
て
い
ま
す
」
と
回
答
し
ま

し
た
。
そ
の
上
で
、
個
包
装
の
必
要
性
や
こ
れ
ま
で
の
取
り
組
み
な
ど
に
つ
い
て
具
体
的
に
７
項
目
を
詳
し
く
説
明
し
て
い
ま
す
【
資
料
２
】。 

２
つ
の
資
料
を
読
み
、
あ
な
た
は
お
菓
子
の
個
包
装
に
賛
成
か
反
対
か
、
理
由
を
明
ら
か
に
し
て
述
べ
て
く
だ
さ
い
。 

 

《
注
意
》 

〇 

題
名
、
氏
名
は
書
か
ず
に
、
一
行
目
か
ら
本
文
を
書
き
ま
し
ょ
う
。 

〇 

段
落
や
組
み
立
て
を
工
夫
し
て
書
き
ま
し
ょ
う
。 

〇 

思
っ
て
い
る
こ
と
や
考
え
て
い
る
こ
と
だ
け
で
な
く
、
あ
な
た
が
体
験
し
た
こ
と
も
ふ
く
め
て
書
き
ま
し
ょ
う
。 

〇 

四
行
以
上
五
行
以
内
で
書
き
ま
し
ょ
う
。 
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メ
モ
（
下
書
き
や
要
点
の
整
理
な
ど
、
自
由
に
使
い
ま
し
ょ
う
） 
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【資料１】 

こんにちは、私は都内の高校に通う一年生です。子供達から大人まで、私のような中高生も、もちろん大好きな、「お菓子」。そんなお菓子を作ってくださってい

る亀田製菓さんとブルボンさんにお願いしたいことがあって、キャンペーンを立ち上げます！ 

 

現状、多くの食品、特にお菓子が過剰包装されていると感じます。それに加えて、昨今はコロナにより外食に行けず、テイクアウトや巣篭もり消費が増えていま

す。その結果、家庭から出る食品のプラスチックゴミも増え、ゴミを整理する負担やストレスも増えているのではないでしょうか。 

 

私も母親とプラスチックゴミの整理をしている時、「コロナで家で食事をせざるを得ないから、家から出るゴミが多くなっちゃって困っちゃう。ほとんどがパッケ

ージのゴミだし、家族も多い分、何回もゴミ袋を変えなきゃいけないのは面倒だし、こんなに大量のゴミが出るとショックだな。」と話をし、パッケージのゴミを

少なくすることでこんな負担も減らせるのではないかな、と考えました。 

 

確かに、私の好きなブルボンさんのブランチュールは、お菓子自体への包装はもちろん、周りのパッケージ、そして下に引いてあるトレーにまでプラスチックが

使われているため、たった 10個食べただけでこんなにも大量のゴミが出てしまいます。 

 

無駄のないエコな消費のために、家庭での工夫も呼びかけられてはいます。しかし、やはり、商品自体のプラスチックの過剰包装をやめることで、より効果的な

プラスチック削減になるのではないのでしょうか。もちろんおいしさや形や品質の維持も大切なので、過剰なお菓子の包装やトレーなどのプラスチックゴミを減

らす取り組みや、プラスチックにかわる材料・デザインを考えていただきたいです。 

 

いつまでも美味しくお菓子を楽しめるように、そしていつまでも地球を健康に守っていけるように、私たち一人ひとりの力を合わせ、「今」を変えていきましょ

う！ 

（Change.org ホームページより） 
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【資料２】 

 

1. 包装につきましては食品の保護や安全性の確保、トレーにつきましてはお菓子の特性に応じて商品の状態を保持するため、個包装につきましては少子高齢化社

会や個食の時代的ニーズに合わせて外装を開封後の商品保存を可能とするためや、楽しくシェアしてご利用いただくときにも安心なアレルギー表示をお伝えする

などの目的で使用しています。 

 

2. 当社での包装資材の調達におきましては、SDGs（持続可能な開発目標）との関連を意識して、よりサスティナブルな調達活動となるよう、種々の評価項目のも

と活動を展開しています。特にプラスチック包装に関しては、商品の流通に必要な品質を確保しながらもコンパクトな包装となるようにサイズや材質を随時見直

し、過剰包装とならないようできるだけ工夫をしています。加えて、植物由来のプラスチックであるバイオマスプラスチックの活用や紙などへの代替素材に変更

する取り組みも積極的に進めています。 

 

3. バイオマスプラスチックの採用は、2009 年に開始し、以降も継続して採用商品を増やしています。すでに、「アルフォート」「レザンヌ」のトレーなどでバイ

オマスプラスチックの採用を行っています。また、「ブランチュール」のプラスチックトレーでは、かねてよりバイオマスプラスチック 10％使用のものを、25％

使用したバイオマスマーク 25を刻印したものに変更する計画をすでに進めており、「プチポテト」シリーズの外包装とともに 2020年夏の生産より実施していきま

す。 

 

4. プラスチック製のものを紙などに代替する活動につきましては、「アルフォートミニチョコレート」や「ブランチュールミニチョコレート」での紙トレー化を

すでに行っているほか、「もちもちショコラ」シリーズに梱包していたプラスチック製のフォークを、紙製のピックへ 2019年 2月より変更しています。 

 

5. 包装の最小化として、使用するフィルムやトレーの厚みを薄くしプラスチック使用量を削減する取り組みでは、2019年 11月にファミリーサイズ商品群の外装

フィルムを約 8％薄くし年間で約 27トンのプラスチック削減を行ったほか、「ブランチュール」のプラスチックトレーにおきましても、何回もの薄肉化活動を行

い現在では発売当初の厚みから 35％以上の厚みを削減するとともに、上述の植物由来プラスチック 25％配合を使用した改善を図っています。 

（ブルボン公式ホームページより） 
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